

mazières-en-gâtine

Concert annuel par le Réveil musical

Le vendredi 16 juin aura lieu à 20 h 30, à la salle des fêtes socioculturelle de Mazières-en-Gâtine le concert annuel offert par le Réveil musical gâtinais. Sous la présidence de Jean Cantet et de Michel Copie pour la direction musicale, ce sont trente-cinq musiciens qui forment actuellement le groupe, issus des sociétés musicales de Mazières-en-Gâtine, Saint-Symphorien, Cherveux et La Crèche.

Depuis plusieurs années, le groupe de musiciens a mis en commun leurs efforts pour que perdurent ces sociétés communales traditionnelles. Elles agrémentent tout au long de l'année des cérémonies officielles mais aussi des festivités locales.

Comme chaque année le répertoire a été largement renouvelé, le groupe a travaillé au cours de plusieurs répétitions à Mazières-en-Gâtine ou à Saint-Maixent. Au programme pour cette année 2017, on pourra découvrir de nouvelles marches avec clairons, un



La troupe le Réveil musical offre cette année des nouveautés musicales pour le concert du 16 juin.

medley de chansons de Claude Nougaro, un arrangement de plusieurs œuvres de Glenn Miller et bien d'autres nouveautés. Les musiciens à cette occasion seront heureux de pouvoir partager des moments de convivialité avec le public, qui constitue pour eux des marques précieuses d'encoura-

gement, précise Jean Cantet. Les plus jeunes qui seraient intéressés par la pratique musicale sont invités à rejoindre le groupe afin que la relève des aînés soit assurée au fil du temps.

Entrée libre.